



今日のひまわり組

R6.7.11(木)ひまわり組

今日は雨が降っていましたが、合羽を着て園庭や農園に行き、畑の作物を観察したり、水たまりで遊んだりしました。また、お部屋に戻ってきてからは7月の制作で使用する足型をとりました。



農園に行くと、ひまわり組で育てているスイカの実が前回見に来た時よりも大きくなっていることに気が付いた子どもたち。「スイカ大きくなった!」「スイカ早く食べたいね」と口々に話していましたよ。田んぼを見に行くと、「前より大きくなったね」と稲の生長を喜び、「田んぼの中にオタマジャクシ泳いでいるかな?」と生き物探しも楽しんでいました。また、蓮池に行き、蓮の葉に水が溜まっている様子を見て、「氷が乗ってるみたい」と例えたり、蓮の葉を持ち少し揺らして「水を落とさないように遊ぶゲームみたい」と遊びを考えたりしていました♪



収穫したナスは漬物にしたよ



ブルーベリーも収穫して食べたよ



園庭に戻ってくると、大きな水たまり発見!水たまりの中をジャブジャブと歩いたり、手を入れて「気持ちいい…♡」と水の感触を楽しんだりしていました。中には砂場に行き、「泥団子作った!」と泥団子を何個も作ったり、泥の中に手をズボッ!と入れて泥の感触を味わっていましたよ。「今度晴れた日に泥んこ遊びしようね」と話すと、「やったー!」と大喜びでした。



7月の制作は足型を使ってビーチサンダルを作る予定なので、足裏に絵の具を塗って足型をとりました。足裏に筆が触れると「くすぐったい!」と笑い出す子や、「大丈夫…」と言いながらプルプル笑いをこらえる子がいましたよ。くすぐったいけれど、まだまだ絵の具で遊びたかったようで、「もっとしたいな〜」とおねだりをする子もいました。今後はボディペインティングも楽しみたいと思います。



梅干しの塩漬けをしてから、1カ月間ほぼ毎日樽の中を見て、梅がシワシワになったり、水が出てきたことに気が付いたりしていた子どもたち。匂いが濃くなってくると、「甘い匂いで美味しそう」「食べてみたい」と食べる事を楽しみにしていました。そこで、梅の塩漬けをしてから1カ月経った今日、シソ漬けをする前に少しだけ味見をしてみました。梅の味はどうだったかな?お家で感想を聞いてみて下さい♪